

Magallanes es una de las seis regiones consideradas

# Proyecto busca medir el impacto social del deporte en los jóvenes

● Hasta Porvenir llegó una delegación del Ministerio del Deporte junto a organismos internacionales, los que están a cargo del proyecto “Trampolín”.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

Información respecto de la retribución social del deporte en la vida de los niños, niñas y adolescentes que lo practican, es lo que busca el proyecto denominado “Trampolín”.

Dentro de este marco, profesionales visitaron Porvenir con el propósito de analizar el funcionamiento del proyecto, pudiendo verificar en terreno el desarrollo de los talleres deportivos que hoy se ejecutan con perspectiva de género e inclusión. Las clases cuentan con la participación de estudiantes de los establecimientos educacionales de la comuna, quienes corresponden a niñas y adolescentes mujeres que practican fútbol y vóleybol principalmente.

Esta iniciativa comenzó el 2022 por parte del Ministerio

del Deporte, Unesco, la Banca para el Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), el Comité Olímpico Internacional y el Comité Paralímpico de las Américas y la Universidad de Ciencias de la Educación, cuyos representantes pudieron en esta ocasión compartir junto a los participantes y sus monitores en Porvenir.

Con los datos recopilados, se podrán respaldar solicitudes para futuras inversiones en deporte para el desarrollo de América Latina, información que se espera sea la base para construir un cambio respecto de marcos regulatorios de apoyo en Latinoamérica.

De acuerdo con información del Ministerio del Deporte, más de 500 niños y adolescentes son beneficiados con la iniciativa, la cual es liderada por la cartera de Deporte del país

e implementada a través del Instituto Nacional del Deporte en seis regiones: Arica y Parinacota; Atacama; Metropolitana; Bío Bío; Los Lagos y Magallanes.

“Como Unesco buscamos relacionar el deporte con el desarrollo sostenible y como parte de esa iniciativa partimos con el proyecto piloto en Chile: Trampolín, que busca impulsar el deporte en distintas provincias del país, determinando cuál es su impacto en la vida de los jóvenes, más allá de lo físico y mental, ya que también impacta en sus familias y en sus comunidades en términos de inclusión”, explicó Esther Kuisch Laroche, directora de la Oficina

Regional de la Unesco para América Latina y el Caribe y representante de la Unesco en Chile.

Durante su visita a la provincia, la delegación en-



GEDINA

**En Porvenir la delegación conoció de los talleres deportivos que se ejecutan con perspectiva de género e inclusión.**

tregó su saludo protocolar al delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego, José Campos Prieto, y al alcalde de Porvenir, José

Gabriel Parada, encuentro en el cual pudieron dialogar sobre los desafíos para un mayor desarrollo del deporte en la provincia y

su importancia para la inclusión de jóvenes de un territorio como Porvenir, alejado de los centros del país.